

Cien días de Dolores Cospedal

Rotundo éxito de la Huelga en defensa de la Enseñanza Pública

Dos de cada tres docentes secundaron la convocatoria de CCOO, STE y UGT. La Junta admitió un seguimiento del 30%, lo cual ya es mucho reconocer por parte de un Gobierno que antes de escuchar la nadie le impone lo que debe decir.

Más del 80% del profesorado convocado en Toledo, en torno al 75% en Guadalajara, el 60% en Cuenca y en torno al 50% en Ciudad Real y Albacete secundaron el pasado miércoles, 5 de octubre, la huelga convocada por los sindicatos CCOO, UGT y STE de Castilla-La Mancha ante los recortes en la Enseñanza Pública.

Asimismo, más de diez mil personas se han manifestado esta tarde en las cinco capitales de provincia de la región en defensa de la enseñanza pública, como broche de una jornada de protesta marcada por el rotundo éxito de la huelga de docentes.

Estaban llamados a la huelga docentes de los institutos, escuelas de idiomas, escuelas de arte, conservatorios, centros de profesores (CEP) y centros de recursos de atención educativa rural (CRAER) de Castilla-La Mancha.

Los sindicatos convocantes valoramos positivamente el seguimiento de la huelga. Consideramos que hemos sabido conectar con el sentir mayoritario del profesorado.

CCOO lamenta que CSIF y ANPE hayan dado la espalda a los docentes y a la Escuela Pública y prefiera pastelear con la Consejería.

Reiteramos el emplazamiento a la Consejería a que no desoiga la mayoritaria respuesta de los docentes y retire las medidas que han motivado esta convocatoria.



Manifestaciones multitudinarias en defensa de la educación pública

Más de diez mil personas tomaron las calles de las cinco capitales de provincia de Castilla-La Mancha en defensa de la enseñanza pública y en contra de los gravísimos recortes que el Ejecutivo de Castilla-La Mancha, como los gobiernos de otras comunidades autónomas, está aplicando en la Enseñanza Pública.

Estas multitudinarias manifestaciones pusieron el broche a una jornada de protesta marcada por el rotundo éxito de la huelga de docentes convocada por CCOO, STE y UGT.

En Toledo, la manifestación más temprana, comenzó a las seis de la tarde y se prolongó durante dos horas y media. Más de 2.500 personas salieron

a las calles y concluyeron con una sentada ante la Puerta de Bisagra, donde los responsables provinciales de los sindicatos CCOO, UGT y STE leyeron un manifiesto en defensa de la Enseñanza.

En el resto de las capitales, en las que las manifestaciones comenzaron a las siete de la tarde, la afluencia de manifestantes fue también masiva; en torno a las 2.500 personas en Albacete, Ciudad Real y Guadalajara y cerca de 2.000 en Cuenca.

"No tenemos Esperanza, tenemos Dolores", "Cospedal, bájate el jornal", "La educación no es un gasto, es una inversión!" "No sobran profesores, sobran políticos", "Se vende la

escuela pública", "No somos recortables" y "Cospedal, dimisión" han sido algunos de los eslóganes coreados por los manifestantes.

La presidenta, justo el día de la huelga, ofreció una rueda de prensa para hacer balance de sus primeros cien días de Gobierno. Su titular, "El Gobierno ha cumplido y no se va a parar hasta reconstruir Castilla-La Mancha" quedó acallado por el éxito de la huelga de docentes y la masiva protesta ciudadana contra su Plan de Recortes.

CCOO, UGT y STE continúan trabajando activamente en la preparación de las próximas jornadas de protesta, el 18 de octubre en la región y el 22 en Madrid.